

Après deux jours de rallye militaire, le palmarès

Après un week-end passé sur les routes et les chemins du Catésis, les participants du rallye militaire La Transcambrésienne se sont retrouvés, dimanche matin, au Parc Fénélon. Après le dépôt de gerbes au monument aux morts, des récompenses ont été remises aux équipes engagées.

Beaucoup de monde donc, dimanche matin au jardin public, pour assister à la proclamation des résultats de la Transcambrésienne. En présence du lieutenant-colonel Deis, président régional de l'UNOR (union nationale des officiers de réserve et des organisations de réservistes), d'Isabelle Piérard, conseillère régionale, de Pierre Leblon, maire de Montay et de Claude Jorion, adjoint au maire du Cateau, militaires et civils se sont regroupés face à l'esplanade pour dévoiler le palmarès de ce rallye militaire. « Un rallye baigné par le soleil mais aussi par le courage et le désir de se surpasser de l'ensemble

des participants, a affirmé en préambule Daniel Campin, président des officiers de réserve. Les objectifs que nous nous sommes fixés ont été atteints. Ce rallye est un succès. » ■

► **Palmarès :** 1. Les Aiglons de la BA 107 (1975 points), 2. Les Aigles (BA 107), 3. Calais Guînes 2 (GCR), 4. Avesnes (AO SOR), 5. Orléans (BA 123), 6. Éperviers (BA 107), 7. Aquilia (BA 107), 8. Douai (41^e RT), 9. Charognards (BA 107), 10. Calais Guînes 1 (CGR).



Ce sont les Aiglons de la base aérienne de Villacoublay qui ont remporté la Transcambrésienne.

Voice du Nord - Mardi 12 Avril 2011 -